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EIXO CAPITAL

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Da OAB para a política
A eleição da OAB é vista como um bom trampolim eleitoral. Ibaneis Rocha (MDB) foi o primeiro ex-presidente 

da OAB-DF a se eleger governador. Mas, antes dele, um outro integrante da classe foi longe na política. Maurício 
Corrêa (foto), que comandou a Ordem entre 1979 a 1987, também chegou à política. Foi senador, ministro da 

Justiça e presidente do Supremo Tribunal Federal (STF). Antônio Carlos Sigmaringa Seixas teve o filho, Luís Carlos 
Sigmaringa, como deputado federal. Sig, como era conhecido, poderia ter sido ministro do STF, mas nunca quis.

Torcida distante

Promessa

   Júlio César quer proibir banheiros unissex 

PF em mobilização
Acordo para 
derrubar veto

Espera longa

O governador Ibaneis Rocha (MDB) disse 
à coluna que não apoia nenhuma chapa 
na eleição da OAB-DF. “Não estou nem 
votando”, afirmou. Ele está licenciado da 
Ordem. Mas acrescenta: “Adoro a OAB e o 
melhor que faço para preservar a instituição 
é me manter distante. Isso não me impede 
de dizer que tenho grupo e torço pela 
eleição da Thais (Riedel)”.

Pré-candidato ao 
Governo do DF, Rafael 
Parente (PSB) fala em 
recriar o programa Bolsa-
Escola, que nasceu na 
gestão de Cristovam 
Buarque em 1995. A ideia 
é adicionar ao programa a 
capacitação das mães.

Deputado eleito com 
votos evangélicos da Igreja 
Universal, o deputado 
federal Júlio César Ribeiro 
(Republicanos-DG) 
quer proibir a instalação 
de banheiros unissex 
em espaços públicos 
e estabelecimentos 
comerciais. A medida é 
prevista em projeto de 
lei apresentado ontem. 
Júlio César afirma que 
a proposta não possui 
caráter discriminatório. 
“São questões que 
precisam ser discutidas de forma delicada e sensível 
prioritariamente pelos pais e pela família. Ultimamente, o que 
vemos são medidas impositivas lideradas por um determinado 
grupo de pessoas”, declara. De acordo com a proposta, 
o estabelecimento que descumprir a lei estará sujeito ao 
pagamento de multa a ser definida pelos órgãos de fiscalização 
dos estados, municípios e o Distrito Federal.

No dia dos policiais federais, ontem, a 
Associação Nacional de Delegados Federais 
(ADPF) divulgou uma nota em que protesta 
por falta de investimentos na classe. “Nos 
últimos anos, (os policiais federais) perderam 
direitos, tiveram salários reduzidos, continuam 
adoecendo acima da média da população sem 
assistência médica adequada e sofreram com 
congelamentos de investimento no servidor”, 
registrou a entidade. A PF vai começar uma 
mobilização para tentar sensibilizar o ministro da 
Justiça e Segurança Pública, Anderson Torres, e o 
presidente Jair Bolsonaro.

Já há um acordo entre 
os líderes partidários, 
conduzido pela própria 
ministra Flávia Arruda, 
da Secretaria de Governo 
da Presidência da 
República, para derrubar 
o veto do presidente Jair 
Bolsonaro ao artigo na 
Lei que dispõe sobre 
a organização básica 
da Polícia Civil do DF 
que autoriza a criação 
do plano de saúde da 
categoria. Falta apenas 
encontrar o momento 
político.

Enquanto a PF reclama de salários e de terem 
sido esquecidos, os policiais civis do DF que 
historicamente tinham os mesmos vencimentos 
que os federais não conseguiram ainda a paridade.

A pauta da eleição na OAB-DF
Temas que bombam na eleição da OAB neste ano: a 

polarização entre dois grupos que se alternam no poder, a 
participação de mulheres em paridade com os homens, as 
cotas raciais na chapa, o preço da anuidade, a defesa das 
prerrogativas dos advogados, o funcionamento do sistema 
de Justiça durante a pandemia, a primeira votação on-
line da história, o respeito às subseções e a relação com o 
governo Ibaneis Rocha.

SÓ PAPOS

“A extremista Bia Kicis está 
tentando mudar a legislação para 

antecipar a aposentadoria de ministros do 
STF. Se aprovada, Bolsonaro poderá nomear dois 

novos membros para a Suprema Corte ainda neste 
ano. É uma clara tentativa de intervir 

no Judiciário”

Deputado Marcelo Freixo 
(PSB-RJ)

“Essa alteração trará 
grande oxigenação às carreiras 
de Estado. Hoje, leva mais de 20 

anos para a promoção”

Deputada Bia Kicis 
(PSL-DF)

ANA MARIA CAMPOS
anacampos.df@dabr.com.br

EXECUTIVO

GDF aguarda doses 
para iniciar reforço

Aplicação deve seguir a campanha de imunização, com 
avanço por faixa etária. DF tem 71,52% do público vacinado

O
s brasilienses maiores de 
18 anos vão receber o re-
forço das vacinas contra 
a covid-19. Em alinha-

mento ao Ministério da Saúde, 
o Governo do Distrito Federal 
(GDF) anunciou, ontem, a apli-
cação para população adulta do 
DF imunizada há, pelo menos, 
cinco meses. No entanto, não há 
data para o início. “Ainda não nos 
informaram da entrega de do-
ses”, destacou o governador Iba-
neis Rocha (MDB).

O esquema vai seguir a ordem 
de aplicação das vacinas já de-
terminada pela campanha nacio-
nal, com, liberação de novos pú-
blicos por faixas etárias. Em nota 
oficial, a Secretaria de Saúde ex-
plicou que “aguarda o recebimen-
to de um ofício com diretrizes e 
orientações do órgão federal”. Por 
ora, apenas idosos acima de 60 
anos, profissionais da saúde e pa-
cientes imunossuprimidos graves 
podem receber a terceira dose.

A média móvel de casos e óbi-
tos no DF está estável. O resulta-
do de ontem, 167,25, foi 0,45% 

inferior ao de 14 dias atrás. A me-
diana de mortes está em 10,25, 
13,9% menor do que o registrado 
há duas últimas semanas. A taxa 
de infecção da covid-19 está em 
0,7 no Distrito Federal: cada 100 
pessoas contaminadas podem 
transmitir o vírus para outras 70. 
A Secretaria de Saúde confirmou 
12 mortes e 254 casos da doença 
ontem. Com as atualizações, o 
total de infecções é de 516.724 e 
de óbitos, 10.969.

O DF está com 87,98% do pú-
blico-alvo da campanha vacina-
do com a primeira dose, o que 

representa 2.268.576 pessoas. 
Considerando a população total 
(3.052.546), a marca é de 74,32%. 
A parcela que está com o ciclo 
completo é de 71,52% do gru-
po contemplado pelo esque-
ma vacinal e 60,41% de todos os 
moradores da capital, somando 
1.844.040 imunizados.

Ontem, a Secretaria de Saú-
de aplicou 1.440 doses iniciais e 
completou a cobertura vacinal 
de 15.820 pessoas. Mais 4.314 
receberam o a terceira dose, 
totalizando 172.851 habitantes 
com o reforço.

 » ANA ISABEL MANSUR

Com a nomeação de 337 pro-
fessores em cadastro reserva do 
concurso público, a Secretaria 
de Educação do Distrito Federal 
(SEE-DF) “zerou o banco”. A fa-
la foi da titular da pasta, Hélvia 
Paranaguá, ontem, em cerimô-
nia no Salão Branco do Palácio 

do Buriti. Na ocasião, Ibaneis 
Rocha assinou o decreto com 
os selecionados, que vão traba-
lhar na carreira de magistério. A 
posse deve ocorrer na segunda 
quinzena de dezembro.

Com os novos profissionais, 
a SEE-DF chegou à marca de 
3.337 servidores da educação 
nomeados pela atual gestão em 

menos de três anos. Hélvia Para-
naguá destacou que o objetivo é 
melhorar, cada vez mais, o en-
sino público na capital do país. 
“Os 337 estão em curso de for-
mação continuada para enten-
der como funciona a rede, o que 
nós queremos é transformá-los 
em profissionais de excelência, 
que já tiveram formação inicial 

e terão formação continuada na 
Secretaria de Educação”, expli-
cou a secretária.

Dentre os nomeados, 314 te-
rão carga horária de 40 horas e 
vão dar aulas para os anos ini-
ciais do ensino fundamental. 
Outros 23 terão jornada de 20 
horas e vão lecionar em cur-
sos técnicos.

Educação zera fila de concursos
 » PEDRO MARRA

Árvore cai sobre dois carros na Asa Norte

Dois carros foram atingidos por uma árvore, ontem, na área 
residencial da 104 Norte. Ninguém ficou ferido. O Corpo 
de Bombeiros foi acionado para prestar socorro, por volta 
das 7h. A equipe chegou no local e encontrou dois veículos, 
sendo que a árvore caiu sobre de um deles e danificou 
parcialmente o outro. Não havia ninguém dentro dos carros 
e nem pedestres no local no momento do acidente. Por conta 
do grande porte, os militares acionaram a Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital (Novacap) para que, com um 
caminhão guincho, o serviço de corte e remoção da árvore 
fosse realizado. O local nas imediações da árvore, ficou 
temporariamente interditado até a finalização da operação.

Minervino Júnior/CB/D.A.Press
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